



**Genderfachstelle für Bildung und Gesundheitsförderung**

**Gastvortrag im Forum am Park  
21.03.23  
Beginn: 19 Uhr**



**Gesellschaftspolitische Integration  
männlicher Verwundbarkeit als zentrale  
Weiche für ein neues  
Geschlechterverhältnis**

In der Vergangenheit wurde Männlichkeit meistens als Hindernis zur Gleichstellung zwischen Frauen und Männern gesehen.

Inzwischen wird auch im politischen Raum zunehmend verstanden, dass ohne aktive Einbeziehung von Männern ein neues Geschlechterverhältnis nicht entstehen kann.

Menschen aller Geschlechter sind gleich verletzbar und liebesbedürftig. Dabei verhindern die gängigen Vorstellungen, was einen Mann und eine Frau ausmachen, einen offenen Blick auf die männliche Verletzbarkeit.

Ein neues Geschlechterverständnis, das die Verwundbarkeit von Männern und die Anerkennung des von ihnen ertragenen Leids integriert, ist erforderlich.

**Referent: Hans-Joachim Lenz**

Sozialwissenschaftler, Gewaltforscher, Männerbildner und Buchautor, Freiburg i. Br.

**Dienstag, 21.03.23, Beginn: 19:00 Uhr**

[Forum am Park Heidelberg, Raum 2 –Poststr. 11, 69115 Heidelberg](#)

Jubiläumsprogramm auf der Website  
[www.luca-heidelberg.de](http://www.luca-heidelberg.de)